

Le vieil homme avait toujours été un peu aigri, mais cela empirait au fil des années. Il avait vu le monde changer autour de lui, La pollution était l'un des problèmes qui le préoccupait le plus.

Un jour, il était assis dans un train, il regardait par la fenêtre. Soudain, il sentit une odeur désagréable envahir ses narines. Il regarda autour de lui et vit une jeune femme en train de manger un hamburger dans un sac en papier. Les restes de son repas étaient sur le siège d'à côté, ainsi que sur le sol. Le vieil homme n'était pas content.

"C'est incroyable à quel point les gens sont irresponsables", dit-il à voix haute.

La jeune femme le regarda, surprise. "Je suis désolée, Monsieur, je vais jeter cela tout de suite", dit-elle en réparant sa bêtise. Le vieil homme faisait un oui avec sa tête mais l'incident avait déjà eu lieu. Il se sentait de plus en plus mal pour l'avenir de la planète. Soudain, le train ralentit brusquement et le vieil homme sentit une secousse qui le bouscula. Il regarda par la fenêtre et vit une fumée noire s'élever dans le ciel. Le train avait déraillé et était maintenant coincé sur les rails. Les passagers commencèrent à s'agiter, certains criant, d'autres essayant de sortir du train. Le vieil homme resta calme et prit une grande inspiration. Il devait agir. Il se leva et marcha vers la jeune femme qui avait maintenant jeté ses déchets dans la poubelle.

"Vous avez une bouteille d'eau ?" demanda-t-il.

Elle hocha la tête et lui donna une bouteille d'eau en plastique. Le vieil homme sortit de son sac à dos une paire de gants en caoutchouc et commença à ramasser les déchets qui étaient éparpillés sur le sol. D'autres passagers se joignirent à lui, et bientôt ils avaient nettoyé tout le compartiment. Le vieil homme était épuisé mais satisfait. Même dans les situations les plus difficiles, il était possible de faire une différence, même si cela ne faisait que diminuer l'impact de la pollution sur la planète.

« Si seulement tout le monde pouvait faire sa part", pensa-t-il, regardant les passagers du train qui s'étaient réunis pour aider à nettoyer les dégâts. Le vieil homme sourit, un sentiment d'espoir grandissant en lui. Peut-être que, après tout, il y avait de l'espoir pour l'avenir de la planète.